



## WELCOME TO THE NEW WORLD

Eine sehr real wirkende Dystopie über die fiktive Figur Lenina, die in der Zukunft mit den Auswirkungen heutiger Politik und Wirtschaft konfrontiert wird. Die Doku-Fiktion spielt vor der „Kulisse“ der tatsächlichen Vorkommnisse während des G20-Gipfels in Hamburg 2017. Entstanden ist ein spannender Brückenschlag zwischen heute und morgen: inhaltlich und visuell.

*A plausible dystopia about the fictional protagonist Lenina who is confronted with the consequences of today's politics and economy in the future. The docufiction takes place in front of the backdrop of real occurrences during the Hamburg G20 summit in 2017. A look at today and tomorrow with a fascinating subject and gripping visuals.*

Anni Sultany und Jerry Suen drehen seit der Studienzeit gemeinsam Filme und realisieren seit 2009 auch Auftragsproduktionen. Dabei entstanden zahlreiche Kurzfilme, Musikvideos, Reportagen und Werbespots. „Welcome to...“ lief weltweit auf Festivals.

*Anni Sultany and Jerry Suen have been making films together since university, their work consists of short films, music videos, reports and commercials. "Welcome to..." has been screened at several international festivals.*

Deutschland 2018, 11 Min., dt. OF, engl. UT

R+B: Anni Sultany, Jerry Suen K: Jerry Suen D: Anni Sultany (Lenina), Sven Schmidke (Lennart), Ronja Sultany (Straßenmädchen) P: Anni Sultany, Jerry Suen, Sunnika Films

Do 1.11.

13:15h  
CS7

# MUK

## Ein ganzes Jahr Programm

### MUSIK- UND KONGRESSHALLE LÜBECK

<b>IRISH FOLK FESTIVAL</b> MUSIC KNOWS NO BORDERS TOUR	DO 15.11.18 20:00 UHR
<b>BOYBANDS FOREVER</b> DIE SHOW MIT DEN HITS DER GRÖSSTEN BOYGROUPS!	FR 16.11.18 20:00 UHR
<b>TIM BENDZKO</b> WOHNZIMMERKONZERTE '18	FR 23.11.18 20:00 UHR
<b>DER NORDEN SINGT</b> DAS LÜBECKER WEIHNACHTSSINGEN	SO 09.12.18 18:00 UHR
<b>ULRICH TUKUR &amp; DIE RHYTHMUS BOYS</b> GRÜSS' MIR DEN MOND	FR 21.12.18 20:00 UHR
<b>TAO</b> DRUM HEART	FR 18.01.19 20:00 UHR
<b>ROCK THE BALLET X</b> 10TH ANNIVERSARY TOUR	MI 30.01.19 20:00 UHR
<b>HELMUT LOTTI</b> & THE GOLDEN SYMPHONIC ORCHESTRA	MI 06.02.19 20:00 UHR
<b>CANADIAN BRASS</b> CARNAVAL	SO 24.02.19 18:00 UHR
<b>STEFAN GWILDIS</b> MIT DEM LANDESJUGENDORCHESTER HAMBURG	FR 01.03.19 20:00 UHR
<b>EVA MATTES</b> & LAUTTEN COMPAGNEY BERLIN	SA 02.03.19 20:00 UHR
<b>KLAUS HOFFMANN</b> AQUAMARIN	SO 03.03.19 19:00 UHR
<b>HERMANN VAN VEEN</b> TOUR 2019	FR 08.03.19 20:00 UHR
<b>RILKE PROJEKT</b> WUNDERWEISSE NÄCHTE	DO 21.03.19 20:00 UHR

 WEITERE VERANSTALTUNGEN UNTER [WWW.MUK.DE](http://WWW.MUK.DE)



KARTEN BEI ALLEN BEKANNTEN VORVERKAUFSSTELLEN UND BEI **TIPS&TICKETS** IN DER MUSIK- UND KONGRESSHALLE LÜBECK.

 0451 / 7904 - 400

 MO-FR 10-18 UHR

 [TIPSUNDTICKETS@MUK.DE](mailto:TIPSUNDTICKETS@MUK.DE)



MUK.DE